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Requerimento NO 35/2024

EXMO.  SR.  PRESIDENTE  DA CAMARA  MUNICIPAL DE  SANTA BRANCA.

A   0ffctoria   Geral   pare   a8
APROVADO    POR    UNANIMIDADE
A-..

p"ifencias.
Sea.   Bra,

ria      vinculada

deeds

compartilhada  nas  redes so-ciais a  respeito do  requerimento de  no  30/2024;

Considerando  que  as  mat6rias  sao  afirmativas  e  com  conotagao  acusat6ria,
sem a devida apuracao da veracidade dos fatos;

Adinelson   Tarcilio,   l=rancisco   de   Assis   Nunes   da   Silva,   Jo5o   de
Almeida   Junior,   Juan   Jimenez   Jurado   Junior   e   Kalisa   do   Jota,
vereadores  infra-assinados,  nos  termos  regimentais,  REQUEREM  que  seja
encaminhado    oficio    ao    Sr    Prefeito,    solicitando   junto    a    Secretaria    de
Assuntos   Juridicos,   informag6es   a   respeito   das   providencias   que   serao
adotadas a respeito da  referida postagem.

Considerando      as      distong6es      publicadas      na      mate

JLlstificativa:

Esse   requerimento   se   faz   necessario,    pare   que

possamos   estar  cientes   das   ac6es  do   Exeoutivo   referente   as   postagens
supostamente  inveridicas  publicadas  nas redes sociais,

c^MARA

Jo5o Batist

UNICIPAL DE SANTA BRANCA, 01 de Marco de 2024

VEREADORES
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Polftica

EXCLUSIVO: Camara de Santa
Branca investiga fornecimento
de carne estragada para as
escolas

Vereadores da base aliada tentaram barrar a
investigae5o

Marcelo Cahablano I Data: 29/02/202413:10

https:/ft7news.Com,br/noticia/exclusivcLcamararde-sama-branc8-investiga-fomeclmentorde¢ame¢stragada-para+as®scolas 1'1®



01/03/2024,11 :11

®

T7nev/a - Polltica I EXCLUSIVO: Camera de Sarita Branca investiga fomecimento do carne estragada pare as escx)lag

A    Camara    Municipal    de    Santa    Branca    aprovou,    por

unanimidade,   o   requerimento   que   solicita   informae6es   ao

poder   Executivo   no   ambito   da   investigaeao   que   apura   a
suspeita   de   fornecimento   de   carne   estragada   na   rede

municipal de ensino.

De autoria do vereador Jorge Luiz de Sousa  Miranda  (Rede),

atual   presidente   do   poder   Legislativo,   o   requerimento   foi

aprovado  por  unanimidade  na  sess5o  ordin5ria  realizada  na

segunda-feira,   dia    26   de   fevereiro,   questionando   se   o

Executivo  tern  conhecimento  dos  fatos  e  se  o  Conselho  de

Alimenta?ao Escolar se encontra ativo.

Trata-se    do    principal    instrumento    de    fiscalizae5o    dos

vereadores, ja que a Prefeitura de Santa Branca tern obrigaeao

de responder aos questionamentos no prazo de sete dias.

Engana-se,  pofem,  que  os  vereadores  da   base  aliada   do

prefeito Adriano Levorin  (PL)  querem investigar a  suspeita de

que   o   Executivo   estaria   fornecendo   carne   estragada   nas
escolas.

Urn outro  requerimento,  com  a  mesma  finalizada,  havia  sido

rejeitado pelos vereadores da base aliada na sessao ordinaria

https:/ft7news.com.br/noticta/exclusIvorcamararde-santa+ranca-lnvestiga-forneclmentordeueame¢str@gadaparaas¢scolae
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anterior, realizada no dia 19 de fevereiro, quando o escandalo

veio a tona.

Segundo  apurou  a  reportagem,  o  escandalo  foi  descoberto

depois  que  urn  funcionario  da  prefeitura  encontrou  a  carne

estragada  dentro  de  urn  caminhao  de  lixo  que  estava  na

secretaria de obras e esperava para levar o alimento, junto com

os demais lixos recolhidos naquele dia, para o aterro sanitario.

0 alimento havia sido descartado pelos funcion5rios da escola

devido   a   impossibilidade   de   servir   aos   alunos   da   rede

municipal. Assim que encontrou a came no caminhao devido

ao mau cheiro, o funcionario registrou com fotos.

https/It7ne\^/8.com.bwhoncla/exclusivorcamararde-santabranca-lnvestlga-fomecinentorde¢amecstragada-paral3sescolas 3/10



01/03/2024,11 :11                         T7news -Pol(tica I EXCLUSIVO: Camara de santa Branca investiga fomecimento de cane estragada para as e§cola8

®

https:/ft7new8.com.br/noticla/exclusivo-camararde-santa-branca-lnvestlga-fomeelmentcrde-camee8tragada-paraflsesoolas 4/10



01/03/2024.  11 :11 T7news - Polltica I EXCLuSIVO: Camara de Santa Branca (nvestiga fomeclmento d8 came estragada pare as escolas

Naquele  mesmo dia  19,  os  vereadores  Valdemar de Siqueira

(PL)  e  Adilson  Dias  dos  Santos  apresentaram  requerimento

como   pedido   de   informa?6es   sobre   o   assunto,   mas   o

documento  foi  barrado  pelo  voto  contfarios  dos  vereadores

Joao  Batista  de  Almeida  Junior  (PDT), Juan  Jimenez  Jurado

Junior  (PL), Adinelson Tarcilio  (PL),  Francisco de Assis  Nunes

da  Silva  (PSD).  A  vereadora  Kalisa  Teixeira  e  Silva  Monteiro

Lobato (PL) nao estava presente a sessao.

Votaram a favor do requerimento, os vereadores Almir Raphael

(PSDB), Adilson Dias dos Santos e Valdemar de Siqueira (PL),

que s5o os autores do documento, junta com o presidente da
Camara Municipal, que vota somente em caso de empate.

"C)uem nao deve nao teme. Porque os vereadores do prefeito

tentaram   barrar   o   pedido   de   informa?6es   do   vereador
Va/demar`',  comentou  urn  muni`cipe  que  pediu  para  nao  se

identificar.

https:M7news.com.br/nctlcta/exclusivo-camararde-santahoranca-lnvestiga-fomoclmentorde¢ameestragada-paraflscscolas 5/10
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A repercuss5o do assunto na cidade e a pressao da sociedade

civil fez com que os vereadores da base aliada voltassem at fas

e  aprovassem  o  outro  requerimento,  desta  vez  apresentado

pelo vereador Jorge  (Rede)  na  sessao ordinaria  seguinte, no
dia  26  de  fevereiro,  com  a  mesma  finalidade:  investigar  a

suspeita de fomecimento de carne estragada nas escolas.

0 vereador Nel (PL), da base aliada, reconheceu publicamente

que a prefeitura recebeu carne de menor qualidade do que a
comprada  e  que,  ate  agora,  nenhuma  medida  foi  tomada

contra a empresa responsavel.

Nel    (PL)   declarou   durante   a   sess5o   ordinaria:    "0   que

aconteceu 6 que antigamente a came vinha pare o selor da

merenda, picavam e mandavam.  Hole a carne vein em Iotas
embalados e essa embalagem 6 destinada fechada para as
escolas. Nas escolas, a profissional da escola faz a triagem, tira

os excessos, gordura, nervos e coisa e tal. Essa demanda que
veio, esse late que mandaram para as escolas, veio com uma

came de n§o fao boa qualidade como foi comprada. Digamos

que compramos uma carne tipo A e mandaram uma tipo a. A
empresa esper[ona, n6? A gente tern de tomar muito cuidado

com essas empresas, principalmente quando as embalagens
vein  lacradas.  E  que  nem  quando  voc6  vai  compara  urn

morango. 0 morango de cima est6  lindo, voc§ vai ver os os
morangos de baixo, tudo detonado".

Segundo  apurou  a  reportagem,  desde novembro de  2023  a

qualidade   do   alimento   servido   nas   escolas   vein   sendo

questionada atrav6s de dendncias sobre aspecto inadequado
e mau cheiro, Ievantando a suspeita de que carne estragada

estaria sendo servida aos alunos da rede municipal.

OUTRO LADO

0 portal T7News procurou a Prefeitura de Santa Branca com

os seguintes questionamentos:

1)    0 que tern a Prefeitura tom a dizer sabre a reclamacao da

qualidade da came?

2)    C)ual  o  nome  da  empresa  fornecedora  de  came  e  h6

quanta tempo ela forneoe carne para o municipio?

https:/ft7n®ws.com.br/notJcla/exclusive-camaraile-santa-branca-lnvestlga-fomedmemo-de-came-stragadai)ara€scscolas
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3)     Ouais  foram  os  problemas  vistos  na  carne  que  for
devoivida ao fornecedor?

4)   A prefeitura adc]tou nenhuma medjda contra o fornecedor?
Case sim, quais medidas? Caso hao, porque hao?

5)    Porque o prefeito mobilizou a base aliada para impedir a

aprovagao do requerimento no dia 19 de fevereiro?

Por mejo  de  nota,  o  gabinete  do  prefeito  respondeu que  as

informae6es    solicitadas    pela    reportagem    resultaram    no

processo  administrativo  sob  o  n°  989/2024  e  que  cabe  a
Secretaria   Municipal   de   Educaeao   responder  os   quesitos,

tendo sido despachado para o setor competente. E que em se

tratando   de   pedido   de   informaeao,   a   Lei   de   Acesso   a

lnformacao,  regulamentada  a  nl'vel   miinicipal  por  meio  do

Decreto n° 72/2021, estabelece 20 dias, prorrog5vel par mais

10   dias,   mediante   justificativa,   para   o   fornecimento   das

informa?6es solicjtadas.

A reportagem se compromete a publicar as informae6es, caso

elas   sejam   enviadas   pelo   Executivo   municipal   no   prazo

informado.

Notfctas mais lidas

Fdtoreportagen: a `Opera¢ao Esoudo'
comada ..
Confira os registros fotogrdicos de Marcelo
Cahabiano, diretor de joniatsmo de T7 Neus

Po"aFederalrcamzaoperac5ona...
PF ainda cumpre mandados na casa da ex-
prefeita F[avia Pascoal

http§un7neus.own.bwhotlcla/exc(uehmcamararde-santfrorar`ca-lnve8tlgaJfomedmontordecameestragadaparaa8<3scolas 7/10



01/03/2024,  11 :11

.,

T7news - Politlca I EXCLUSIVO: Camara de Santa Branca investiga fomeclmento de came estragada para as escolas

EXCLUSIVO: benditismo, chantagem,
pisolagem e ...
Investigac§o jomali'stica conduzida pelo ponal
T7News descobre hist6rias ainda mais
apavorantes envolvendo a disputa de poder ...

Chwas no Litonal: moradores relatam ...

0 medo de perder a vida e a incerteza do que
fazer marca rotina dos cai?aras ...

Pot/cl.a de Ubatuba prende urn ...

Outro suspeito, conhecido coma .P6', segue
foragido

Crrime polffico? Ubatuba vive clima ...

Com dois siispeitos presos, hoje (29 de agosto)
outro homem se apresentou espontaneamente na
delegacia como ...

Polftica

EXCLUSIVO: benditismo, chantagem,
plstolagem e ...
Investigacao jomali'stica conduzida pelo portal
T7News descobre hist6rias ainda mais
apavorantes envoivendo a disputa de poder .„

Chme polffioo? Ubatuba \rfuo cljma ...

Com dais suspeitos presos, hoi.e (29 de agosto)
outro homem se apresentou espontaneamente na
delegacia como ...

EXCLUSIVO: Prefeito de Pinda oondenedo ...

Condenacao preve cumpn.mento da pena em
regime semiaberto

https:/n7neus.com.br/nctcla/excluslvc+camararde-santabranca-lnvestlga-fomeclmentedeeameestragadapara€sescolas
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Alckmln anuncla lnvestjmento de RS ...

Area da sadde tamb6m foi discutida na reuniao

"Nao tom opeao a ndo ...

17 News conversou com moradores da
comiinidade do Morro do F6rum que resistem a
desocupaeao imposta ...

Despe|o no Morro: quando a ...

Veja o video

Cite e en¥iei       #
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A piramide alimentar  passa orienta-

€6es  de  forma  did5tica  sobre  quais

tipos  de  alimentos  consumir  e  em

qual  propor€ao.  Tudo  isso  contribui

para  a  alimentacao  se  tomar  mais

equilibrada,    variada    e    moderada.

Entretanto,   essas   orientac6es   s5o

destinadas  a  pessoas  sem  proble~

mas   de   sacide.   Caso   contrario,   6

preciso ter recomenda€6es especif i-

cas, passadas pelo medico ap6s con-

sulta.

Entendeu como acompanhar a pira-

mide    alimentar    pode    ajudar    a

`\   melhorar sua alimentaGao e ter uma

€±,\vida mais saudavel?
tgr,

`€r,\REng±`.`€`drg;*#~  _#

PREFEITURA DE

SAHT;ABRRACA

plRfi IDE
ALIMENTAR



016!  Sou  a  Albina,   mss  me  chamem  de   Bibi,  a

apelido  carinhoso  qiie  ganhei.  Estou  pronto  pars

em barcar em ulna aven[ura deliciosa com voces! Ao

longo do ano, varnos explorar a maravilhoso mundo

da alimentac5o e nutrifao.

•      plR^MIDE      ®
ALIMENTAR

Cfturo el AgivcABES I D®Crs /c7/i'rnen[os enertyd[/cos
extras)
No topo da piramide alimentar, estao os a€dcares e doces,
ricos  em  cardoidratos  simples  e  com  poucos  nutrientes.
Sew   cor`sumo   deve   ssr   moderado`   Exemp!os   'incluem
agacar. mel, choc:olate. sorvete, bolo, etc,

a"JPO 7f 6LEOS I C®*DURA€ /cf/i'mentos enerty6ti.cos
extras)
dlcos a gordi/rag cjcupam o topo da piramicle, fomecendo
energia   e   auxillando    in   transports   de   vita-mines   dci
complexo   a.   Rico  em   col(]rlas,  sell  consumo  dane  ssr
moderado,

€"lpo .I LE®unN®SA8 I OLBLerN®&^8 /a//mentos
-ruto,es)
As leg umi rtosas, na pal te I nter mediaria da piramide, ofere-
cem piotL.(na vegt;.tal e sao i icas em fibras.

emlpo i: C^"If I OvOS /a/jmen[os cons.rutores/
Junto  Sos  laticrnies  na  pBrte  interm®diarla  da  piramide,
esto grupo  tornece  protel-r`@5 de origem  ar`imal. rlcas em
ferrcj e vitamir`as 86 a 812, prevenindo anem[a,

€t`ne 41 LEl" I I)ERIV^I" /a/i'mentos cc>ns[rurores/
Na  parts  intermedic`ria  da  r)iramide, leite e derivados sao
ricos em  cdlcio  para  ossos e  der`tes, al6m  cle oferecerem

I)rotel,,as

tr"lro Si F"r\:I.& (all mentos rag uladores)
As  frt/€as,  juntc,  i=om  verduras  e  leguiT\es,  sag  fontes  de
fitjras, vitamir`as ci r`'`irlerais, melhorar`do o habito intestinal.

GRtrao aa `/tot.llR^S I I.atlllES /a/i.menros regufa-


